

# MAGAZINE

## Forkopimcam Salaman Hadiri Pelantikan Anggota BPD Banjarharjo

Rony - [MAGELANG.MAGZ.CO.ID](http://MAGELANG.MAGZ.CO.ID)

Sep 5, 2022 - 20:04



*Forkopimcam Salaman menghadiri Pelantikan dan Pengambilan sumpah jabatan anggota Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Banjarharjo yang bertempat di Aula Balai Desa Banjarharjo, Kecamatan Salaman*

MAGELANG, - Forkopimcam Salaman menghadiri Pelantikan dan Pengambilan sumpah jabatan anggota Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Banjarharjo yang bertempat di Aula Balai Desa Banjarharjo, Kecamatan Salaman, Kabupaten Magelang, Senin (05/09/2022).

Hadir dalam acara tersebut Camat Salaman Imam Wisnu K., S.STP., MM, Danramil 20/Salaman Kapten Cba Sugiyono, Babinsa Sertu Didik, Bhabinkamtibmas, Kades Banjarharjo, Perangkat Desa, BPD, Toga dan Tomas.

Dalam sambutannya, Camat Salaman, Imam Wisnu K., S.STP., MM, menuturkan, tim pencalonan pengangkatan anggota Badan Permusyawaratan Desa adalah tim yang dibentuk oleh Kepala Desa untuk menyelenggarakan penjurangan dan penyaringan calon anggota BPD desa.

"Adapun calon sudah melewati beberapa tahap seleksi, dan akhirnya terpilih yaitu Dwi Rahayu yang berasal dari Dusun Bojong Banjarharjo", terangnya.

Tidak lupa, Imam Wisnu juga mengucapkan selamat bergabung kepada calon terpilih sebagai anggota BPD Banjarharjo yang baru dilantik.

"Kepada anggota BPD yang baru dilantik, kami harap selalu semangat dalam melaksanakan tugas, sehingga segala sesuatu pekerjaan dapat terlaksana dengan penuh tanggung jawab", tegasnya.

Sementara itu, ditempat yang sama, Kapten Cba Sugiyono menghimbau kepada anggota BPD yang baru dilantik agar dapat bergandengan tangan dengan Pemerintahan Desa dan masyarakat dalam merencanakan Pembangunan Desa sehingga seluruh kegiatan yang dilaksanakan dapat berjalan dengan baik dan lancar.

"Harapan kami dengan terpilihnya anggota BPD yang baru, dapat bersinergi bersama membangun Desa Banjarharjo dan bisa meningkatkan hubungan baik dengan Koramil", pungkas Danramil.

pen0705/R-20